

新井千鶴選手

世界柔道選手権日本代表に！

男衾中出身の新井千鶴選手が、8月28日～9月3日にハンガリーの首都ブダペストで開催される世界柔道選手権大会の女子70kg級の日本代表に選ばれました。

新井選手は、今年に入り、2017グランドスラム・パリ、2017グランプリ・デュッセルドルフ、そして、4月1日に開催された全日本選抜柔道体重別選手権大会の3つの大会で優勝されています。

世界選手権でのご活躍も期待しています！

新井選手
コメント



いつも応援していただきありがとうございます。

全日本選抜体重別選手権では、目の前の一戦に集中し戦うことだけを考え臨みました。結果は優勝し、世界選手権代表になることができました。シニアの国内大会では初のタイトルで、この大会は2年連続準優勝だったので、やっと優勝でき素直にうれしいです。

次は世界選手権に向かって、心・技・体を強化して、世界チャンピオンになるためにしっかり準備していきます。



▲全日本選抜柔道体重別選手権大会の表彰式での新井選手（写真左）

親子 De 笑顔

子育て支援施設を利用された皆さんを中心紹介しています。



小沢 主行さん・美穂さん・希愛ちゃん(1歳3ヶ月)

☺子育てのポリシー

子どもと一緒に時間を大切にしています。娘の気持ちをなるべく尊重しながらも、いけないことは駄目としっかり伝え「上手にできたね、すごいね、ありがとう」と、たくさん褒めるようにしています。

☺お子さんが夢中になっていること

歩けるようになって、毎日家の中や外を歩くのを楽しんでいます。シールを自分でがすことを覚えたので、シール貼りや、クレヨンでお絵描きすることも大好きです。



保泉 麗子さん・玲乃ちゃん(9歳)・璃子ちゃん(7歳)
妃生ちゃん(4歳2ヶ月)・吾來くん(2歳2ヶ月)

☺子育てのポリシー

毎日楽しく笑顔で過ごすことを心掛けています。今しかできない子育てを、子どもたちと向き合いながら思いっ切り楽しみたいです。子どもの記憶に残る毎日にしてあげたいです。

☺お子さんが夢中になっていること

新生活が始まって、学校ごっこや幼稚園ごっこで姉たちのまねをして、ダンスや体操を見せてくれます。おしゃべりが上手になり、姉たちと一緒に一日の出来事を話してくれます。